

SANCHONUÑO

Fiestas en honor a Ntra. Sra. la Virgen del Rosario del 4 al 8 de agosto







PROGRAMACIÓN 2023

◆ VIERNES 4 DE AGOSTO

8:00 a 21:00 horas. Dj del andamio: Lombar Dj y Víctor Suarez.

Organiza: Comisión de Festejos.

23:30 horas. Reinas y Reyes de las fiestas.

PREGÓN DE FIESTAS

00:15 horas. Encierros por las calles del pueblo.

01:00 horas. Orquesta Marsella.

A continuación Dj Ciry

♦ SÁBADO 5 DE AGOSTO

12:00 horas. Mago Osear Esca/ante, en el parque.

14:00 horas. Paella tradicional en el parque. (tiques en el Ayuntamiento 5€/paella). Amenizado por la actuación del grupo"A nues-

18:00 horas. Castillo de agua en el campo de fútbol y castillos en el parque.

20:00 horas. Ofrenda floral en la Iglesia.

23:30 horas. Encierros por las calles del pueblo. 00:30 Grupo Cougar, en la plaza Mayor. A continuación Dj Yorch

→ DOMINGO 6 DE AGOSTO

13:00 horas. Misa y procesión amenizada por el grupo de dulzainerosCarrapinar.

14:30 horas. Charanga "La Huevera" por las calles y bares del pueblo.

18:30 horas. Partido de pelota mano en el polideportivo.

23:00 horas. Espectáculo musical "Tokio".

+ LUNES 7 DE AGOSTO

12:00 horas. Vermú musical en la plaza, actuación del grupo Es-

18:00 horas. Pizzada popular, en el parque grande

(venta tiquets en Lencería Ana y Yoli Madroño).

18:00 horas. Parque infantil en el parque grande.

18:30 horas. Concursos de Bolos femeninos y Tanga masculino, en el parque.

22:30 horas. Tradicional concurso de disfraces (apuntarse 30 min antes). A continuación: discomóvil Trinity.

♦ MARTES 8 DE AGOSTO

12:00 horas. Misa de Difuntos.

13:00 horas. Toros de carretilla y pincho de fiesta en la plaza Ma-

18:00 horas. Castillos hinchables, fiesta de la espuma y juegos en el parque grande

18:30 horas. Concurso de Tanga-Chito femenino, en el parque.

21:00 horas. Tradicional huevo frito en el parque grande (tiquets 1 € en el Ayuntamiento). Amenizado por Dj Lombar.

23:00 horas. Fuegos y Traca fin de fiestas (si las condiciones climatológicas lo permiten

Los días grades de Sanchonuño

LA LOCALIDAD INICIA HOY LAS FIESTAS EN HONOR A NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO Y LOS VECINOS YA ESTÁN INMERSOS EN EL MEJOR AMBIENTE, COMO RECONOCE SU ALCALDE



Vecinos comiendo el tradicional huevo frito.

EL ADELANTADO /

ara el municipio de Sanchonuño han llegado los días más especiales del verano y, en definitiva, del año. Junto a las de octubre estas fiestas suponen unos días de emociones intensas e ilusión en los que compartir momentos inolvidables desde el inicio hasta el fin de sus festejos. Y es que todos se esfuerzan por hacer de las fiestas algo memorable. El programa recoge las principales actividades que se van a desarrollar en sus calles y rincones,con epicentro en la plaza mayor, y cómo no en sus bares, pero sin olvidar su iglesia como sede de la patrona, Nuestra Señora del Rosario.

Hoy viernes dan comienzo oficialmente las fiestas tras una

LOS ENCIERROS NOCTURNOS DE LA LOCALIDAD SON UNO DE LOS MAYORES ATRACTIVOS, QUE COMPLETAN UN INTENSO PROGRAMA DE ACTIVIDADES FESTIVAS DE CINCO DÍAS

semana de actividades culturales que han servido para preparar el ambiente. Esta noche, las reinas y reyes de las fiestas serán proclamados y después se pronunciará el esperado pregón. Es este momento el que verdaderamente da el pistoleta-

zo de salida a cinco jornadas de intensa actividad y de mucho ambiente. Una de las propuestas que atrae a más público son sus encierros: tras unos años sin celebrarse, ya hace otros cuantos que han vuelto a las calles para convertirse en un éxito de afluencia y de público. Centenares de personas y aficionados al mundo taurino se acercan a la localidad para vivir el encierro nocturno del viernes y el sábado, que se espera pasen sin percances.

El alcalde de la localidad, Carlos Fuentes, habla de los días de fiesta como jornadas esperadas por todos los vecinos. El programa confeccionado sigue la misma pauta que en años anteriores, con encierros, paellas, huevo frito, pizzada, el inicio del pregón, y con cambios en las orquestas y agrupaciones musicales organizadas. Y es que en Sanchonuño, como en toda fiesta de pueblo que se precie, la música se adueñará de las calles y de buena parte de la jornada. Carlos se prepara para unas nuevas fiestas de Sanchonuño pero prosigue en su labor como alcalde como lo hace desde 2011. Apenas le ha dado tiempo a "aterrizar" desde mayo a agosto, cuando fue reelegido, pero encara la legislatura c"con fuerza, muchísimos retos y ganas", pero que se encararán más de lleno en septiembre. Se trata de la cuarta legislatura para Carlos y como él mismo dice: "he aprobado, como digo yo, este es un examen cada cuatro años al que te



Vecinos de Sanchonuño disfrutan de la orquesta La Huella

"SANCHONUÑO ES SIEMPRE UN PUEBLO ACOGEDOR", RECONOCE EL ALCALDE, QUE INVITA A TODOS LOS VECINOS A **VENIR**

presentas, y tus vecinos te aprueban o te suspenden", explica. Sanchonuño sigue avanzando, "en el tren con la máquina a todo trapo, con las ideas claras para que el pueblo siga creciendo". Estos días servirán de pausa y disfrute pero se avecina una "legislatura complicada", sobre todo con el tema del agua y las recargas del Carracillo; el agua del invierno debe retenerse de manera controlada y "hay que hacer algo con el Cega, porque esto no va mejorar".

Sin embargo, todas estas cuestiones están sobre la mesa pero es momento de ponerse el pañuelo de fiestas y hacer que por unos días, todos los problemas cotidianos de la vida social, económica y política de Sanchonuño se disipen entre música, vermús, verbenas y demás formas de festejar. Así que Carlos Fuentes, como alcalde de uno de los municipios más prósperos y con futuro firme de la provincia, desea a todos los vecinos que aproveche estos días para disfrutar. "Sanchonuño es siempre un pueblo acogedor, que junto con Cuéllar y el Carracillo, comparten peñas y fiestas con nuestros jóvenes"; invita así a todos a hacer de las de Sanchonuño sus propias fiestas. "Espero que transcurra en paz, sin percances en los encierros, y que el día 9 digamos todos que qué bien ha salido todo y qué bien lo hemos pasado", reconoce el primer edil a horas de las fiestas 2023.

REINAS Y REYES

FIESTAS EN HONOR A NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DEL ROSARIO

Sanchonuño 2023



Sonia



Carmen



Alysson



Jessica





Alex



Héctor



Martín

Los jóvenes, naturales de Sanchonuño, se preparan para vivir unas fiestas inolvidables como reinas y reyes de este 2023. Su cometido es el de representar a la juventud y estar en los actos oficiales, pero como jóvenes de la localidad, su verdadera misión es disfrutar de estos días de manera intensa.

Para ellos, las de Sanchonuño son las mejores fiestas de la comarca, y es que vivirlas con este cargo las hace aún más

emotivas. Si hay una palabra que caracteriza la experiencia que esto jóvenes van a vivir es el orgullo de ejercer de reinas y reyes en su localidad. Son ellos los mejores embajadores de su municipio y sus fiestas. Son los encargados de atraer a jóvenes de toda la provincia y compartir con ellos momentos memorables para todo el año. Comienzan las fiestas más especiales para Sonia, Carmen, Jessica, Alysson, Iker, Álex, Héctor y Martín.



LAS FIESTAS DE SANCHONUÑO LAS HACEN SUS GENTES Y COBRAN ESPECIAL IMPORTANCIA UNOS JÓVENES QUE DESDE HACE AÑOS MUEVEN TODO LO QUE ESTÁ EN SU MANO PARA ATRAER GENTE: AMIGOS DESDE HACE AÑOS, LA CASA VIEJA ORGANIZA POR SU CUENTA



Los jóvenes de esta peña se organizaron para atraer gente en los años de menor afluencia a Sanchonuño, y han logrado ser un atractivo en sí mismo.

SANCHONUÑO

▼ i algo caracteriza Sanchonuño es el buen ambiente de sus fiestas; hasta ahí, este podría ser el reclamo para las celebraciones de muchos pueblos de la provincia. Sin embargo, en otros rincones no están ellos, La Casa Vieja. Las peñas son parte fundamental de cada pueblo y todas son importantes, especiales, porque todas aportan algo diferente a la fiesta. No obstante, hay un halo que envuelve lo que organiza "La Casa Vieja", esta cuadrilla de jóvenes de Sanchonuño capaces de atraer a las masas de la comarca y de puntos muy diferentes de este punto de la tierra castellana. Son una peña, son un grupo de amigos, pero no una más: ellos se esfuerzan, ponen sus manos y su tiempo -también su dinero- para que las fiestas de Sanchonuño tampoco sean una parada más en el calendario del verano de la zona. Su propósito fue en un principio atraer a la gente hasta la localidad y así si lo han conseguido.

Santiago Medina es uno de los integrantes de La Casa Vie-

ja y cuenta exactamente qué es, sin mayor relevancia, a pesar de que su cometido para todos los jóvenes ya es fundamental y cita obligada cada año. Empezaron como una peña más, normal, pero en aquellos años en los que no hubo encierro en la localidad, la afluencia de público a Sanchonuño bajó notablemente; es en épocas de crisis cuando se aguza el ingenio, y eso ocurrió. Estos jóvenes de entre 26 y 34 años se movilizaron entonces para atraer a la gente hasta su local: la casa vieja que les da nombre. Música y buen ambiente en el lugar dieron paso a parte de las actividades estrella del fin de semana, con un cometido claro: que la fiesta no termine cuando se acaban las actividades municipales de madrugada. Ellos mismos se han encargado de dotar de toldo a la confluencia de varias calles: que a sus invitados no les falte la sombra, y tampoco la comodidad, porque hasta han instalado unos difusores de agua -ellos mismospara refrescar las cálidas mañanas del primer fin de semana de agosto. Un andamio y un DJ son el reclamo perfecto para

que esa juventud que se piensa si ir a Sanchonuño, acabe sucumbiendo a los encantos de este municipio y todo lo que sus noches de fiesta ofrecen, en parte gracias a "La Casa Vieja". Así es como crean el mejor ambiente, movilizan a la comarca y elevan Sanchonuño hasta ser

una cita obligada para jóvenes y no tan jóvenes que alargan la noche y la juntan con el día. Sus iniciativas no quedan ahí, porque además de organizar esta propuesta al amanecer el sábado y el domingo, crean todo el merchandising para hacer de la "Casa Vieja" una marca ya

conocida e identificada. Los pañuelos con su particular logotipo de altavoces son atuendo indispensable para todos, autóctonos y visitantes, y cada año suman novedades al reparto de regalos promocionales, como si de una peña oficial se tratase. No lo son pero valoran la posibilidad de hacerlo algún día, porque sus ganas de seguir se renuevan cada año al llegar las fiestas, motivados por lo que logran cada edición. No reciben ayudas económicas, todo parte de su financiación, pero es casi lo que menos les importa porque su único propósito es que Sanchonuño sea el destino al que no dudar en ir en los primeros días de agosto, sin importar nada más que el buen ambiente que aseguran todos los vecinos, y en especial, "La Casa Vieja". Con pilares tan fuertes como los de esta "casa", Sanchonuño tiene actividad asegurada para rato.



Integrantes de "La Casa Vieja" de Sanchonuño.

